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Mandelieu le 18 décembre 2023 
 

CONSEIL d’ADMINISTRATION PV N°1 
Lundi 18 décembre 2023, En Visio, 19h30,  

 
 

Présents : Roger BADALASSI, Pierre CABEZA, Pierre FAURE, Laurent GUELDRY, Marie-Laure LEHUREY FENASSE, Frédéric 
MEYNARD, Yannick PETIT, Stéphane SPRANG, Christophe VILLARD, Claudio ZAFARANA 
 
 
Excusés : Jean-Claude ASNONG, Danièle BEL, Murielle BAILET, Kafilou GOMIS, Marie-Josée GRAS, Maï MONFORT, Éric 
SENECHAL 
 
 
Après les remerciements d’usage, Marie-Laure entame notre premier Conseil d’Administration de la saison en cours : 
 

Le comité et son fonctionnement : 
 

- Salma souhaite voguer vers de nouveaux horizons, nous lui avons donc accordé une rupture conventionnelle qui 
prendra effet au 29 12 2023. 

- Roger se présente lors de la prochaine mandature à la présidence du comité 06. 
- Pierre Faure prend le relai de la trésorerie jusqu’à la fin de la mandature. 
- Christophe en manque de temps pour occuper le rôle de secrétaire général c’est donc Pierre Cabeza qui occupera 

ces fonctions en attendant de futures prises de décisions  

 
La candidature de Roger Badalassi au poste de président du Comité 06 2024-2028 : 

 
- Jean-Luc Baudet et Pascal Bouchet ont contacté Roger il y a deux mois pour lui faire part de leurs inquiétudes 

concernant l’avenir du comité 06, car à ce jour aucune liste n’est proposée et que par conséquent le comité serait 
mis sous tutelle de la Ligue. 

- Roger a vu auprès de la FFHB afin de savoir si ses attributions actuelles au sein de l’arbitrage ne seraient pas en 
conflit avec le poste de président de comité. Cependant Roger ne pourra plus être président de la CTA Région Sud. 

 
Marie-Laure apporte tout son soutien à Roger et finira cette mandature ravie que l’esprit insufflé par le passé perdurera 
sans aucun doute avec lui ; Surtout l’ADST et le fonctionnement en bassins. 
 
 
 

Le Beach au comité par Claudio : 
 

- A cause des J.O les activités seront concentrées sur les mois de mai et juin uniquement mais beaucoup de dates 
sont déjà prises comme les 10 11 et 12 mai pour les inters comités puis les 01 et 02 juin pour les inters secteurs.  

- Claudio propose de démarrer fin avril avec un site de deux terrains ouverts tous les week-ends pour tous ceux qui 
voudront s’essayer à la pratique et faire naitre des vocations  
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- Sur ces week-ends sera organisé des tournois toutes les deux/trois semaines sans bien entendu empiéter sur les 
tournois de Handball proposés sur cette période dans le comité. 

- Les lieux sont encore à définir mais …La plage de Mandelieu n’est pour le moment plus adapté à la pratique ; Un 
terrain a vu le jour à Tourrette-Levens ; La plage du palais à Cannes est envisageable en 2025 ; Un terrain à Golf-
Juans ne nous est pas accessible mais avec l’aide du club de Vallauris… 

 
L’Arbitrage au Comité par Stéphane : 

 
 

- Ce début de saison est compliqué pour les désignations des week-ends. 
- En cause un faible nombre d’arbitres et de nombreux reports de dernières minutes qui ne facilitent pas la tâche de 

la commission mais aussi des arbitres qui se retrouvent sans cesse ballottés.  
- Merci tout de même aux clubs pour leur compréhension suite à des annulations de matchs et autres. 
- Le vivier de JAJ reste stable par rapport à l’an passé mais il faut continuer à travailler pour le renouveler, se que 

font les référents bassins depuis le début de saison.  

Roger précise qu’il vient de faire deux formations Stagiaire JA et une troisième a lieu demain, 17 stagiaires sont inscrits et 
seront désignables dès janvier. Cela facilitera le travail de la commission et soulagera aussi les arbitres qui enchainent les 
matchs. 
 
 

La Sportive au Comité par Roger : 
 

- Malgré une hausse du nombre de licenciés chez les jeunes, Il y a moins d’équipes engagées que l’an dernier,  de 
multiples causes sont identifiées comme le manque de bénévoles et d’éducateurs pour encadrer l’équipe 
supplémentaire. Là où par le passé avec un collectif de  21 joueurs les clubs engageaient 3 équipes maintenant ce 
n’est généralement  plus que deux. 

- En revanche les championnats séniors sont en plein essor avec 16 équipes en garçons et 12 en filles. 
- Rappel les qualifications aux championnats Elites se font désormais en fin de saison (22-23 et 29-30 juin). 
- Rappel les qualifications aux championnats Excellences se font le premier week-end de septembre. 

Marie Laure demande une vigilance au niveau des loisirs : rappeler aux clubs l’obligation de licencier les pratiquants et de 
déclarer tous les matches. 
Claudio nous fait part de son expérience positive en loisirs. Dans la presque majorité des cas (sauf un club dont le nom n’est 
pas cité), l’esprit loisirs est respecté. 

 
Le Comité à venir : 

 
- Relecture et modification possible des statuts pour vote en AG extraordinaire lors de l’AG financière à venir. 
- Programmer AG comité avant AG Ligue. 
- AG ligue le 22 juin sur Mouans-Sartoux. 

 

Fin du CA 20h30 
Merci et bonne soirée et bonnes fêtes de fin d’années à tous 
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